



India y Sudáfrica suscriben acuerdos en cooperación submarina

Description

(Nueva Delhi) India y Sudáfrica firmaron dos acuerdos en materia de cooperación submarina durante la novena reunión del Comité Conjunto de Defensa (JDC), celebrada en Johannesburgo, se conoció hoy aquí.

En la reunión de dos días, delegaciones de las dos naciones debatieron áreas de interés mutuo e identificaron las vías para seguir fortaleciendo las relaciones bilaterales, según un comunicado del Ministerio de Defensa.

El secretario de Defensa Rajesh Kumar Singh, quien encabezó la delegación india, destacó el creciente progreso de su país en la fabricación y exportación de material de defensa y reiteró su compromiso de continuar impulsando los nexos con Sudáfrica.

Recordó las históricas relaciones con la nación africana y expresó su satisfacción por los importantes avances logrados en la cooperación bilateral en el sector.

Los dos subcomités de Política de Defensa y Cooperación Militar, y de Adquisiciones, Producción, Investigación y Desarrollo de Defensa informaron al Comité Conjunto de Defensa sobre los resultados de las conversaciones, puntualizó el órgano castrense.

India y Sudáfrica firmaron un acuerdo de asociación estratégica en marzo de 1997, durante la visita del presidente Nelson Mandela a Delhi, convirtiendo así al país africano en el primer socio estratégico de la nación surasiática.

En 2023 se cumplieron 30 años del restablecimiento de relaciones diplomáticas con Sudáfrica.

Además del constante apoyo de la India a la lucha contra el apartheid, se han consolidado de forma constante lazos estrechos y amistosos con Sudáfrica, tanto bilateralmente como a través de los BRICS, y otros foros.

Desde el establecimiento de relaciones diplomáticas, ambos países han firmado varios acuerdos bilaterales en diversas áreas, desde la cooperación económica y comercial hasta la defensa, la cultura, la salud, la administración pública y la ciencia y la tecnología.

El Programa de Cooperación Técnica y Económica (ITEC) de la India ha sido un instrumento útil para promover la cooperación en el desarrollo de recursos humanos, de acuerdo con fuentes diplomáticas.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025